
Pièces 4 Pièces

Superficie 105 m²

Référence 0601811857

Prix 1 300 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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06000 antibes villa atypique terrasse coeur du vieil antibes Découvrez une propriété

unique, une villa d'exception datant du Début du 19ème sièCL, niché au Cœur du

charmant  quartier  historique  d'antibes.  À  quelques  pas  seulement  du  port

pittoresque  et  aisément  accessible,  cette  demeure  atypique  vous  offre  une

expérience de vie  exceptionnelle,  alliant  le  charme du passé au confort  moderne.

Caractéristiques de la villa : • emplacement privilégié : cette villa rare est idéalement

situé au centre du vieil antibes, offrant un accès facile à toutes les attractions de la

région tout en préservant ...

Discover  a  unique  property,  an  exceptional  villa  dating  from  the  beginning  of  the

19th century, nestled in the heart of the charming historic district of Antibes. Just a

few steps from the picturesque and easily  accessible  port,  this  atypical  residence

offers  you an exceptional  living experience,  combining the charm of  the past  with

modern  comfort.  Villa  Features:  •  Privileged  Location:  This  rare  villa  is  ideally

located  in  the  center  of  old  Antibes,  offering  easy  access  to  all  area  attractions

while maintaining a peaceful and intimate atmosphere. • Split Level Layout: The villa

is spread ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence
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